

Klingenkraut

(Orktöter)

Aussehen

Klingenkraut ist ein etwas 5cm hohes Buschgewächs, das praktisch überall vorkommt. Es ist leicht an seinen hellblauen Blüten zu erkennen, die jedem sofort ins Auge stechen. Zusätzlich verströmt es einen stark öligen Geruch, der einfach nicht zu übersehen ist.

Wirkung

Aus rohem Klingenkraut (ungefähr 1 Büschel) kann man 10ml reinstes Öl gewinnen, welches sehr gut brennt. Verarbeitet man Klingenkraut jedoch zu seinem eigentlichen Wert, entsteht nach einiger Zeit (Die örtlichen Waffenschmiede haben jeder ihr eigenes Rezept) eine klebrige, blaue Masse, mit der alle Arten von Stichwaffen eingerieben werden. Pro verarbeitetes Büschel Klingenkraut, das auf eine Klinge geschmiert wird, besteht eine Chance von 40%, dass die Klinge wieder ihre ursprüngliche Schärfe zurückerlangt. Daher wird dieses Kraut auch gerne Orktöter genannt.

Suche

Länder: Versterneesse, Moravod,
Südsirao, Minanghapit, Nahutalan
Standorte: Überall
Sammelzeit: Frühling, Sommer und
Herbst
Verbreitung: -10 (3W6)

Handel

Vk: 5KS